

## Compte-rendu de la maraude du jeudi 18 décembre 2025



**Compte-rendu de l'équipe 2** 🌸, avec les maraudeurs du sacré-cœur accompagné des jeunes de la paroisse Saint-Maurice / Saint-Bernard

Nous partons vers la place Broglie, où nous rencontrons Will 🌸 avec ses deux chiennes, Mystic et Isis. La rencontre se déroule dans la joie et la bonne humeur. Les cadeaux sont très bien reçus et Will est ravi du contact avec ces très jeunes maraudeurs. La chienne Mystic est très amie avec Adéla, mais lorsque Maël veut l'approcher, il se fait aboyer dessus 🌸

Nous poursuivons notre périple vers la place Kléber, puis en direction des Grandes Arcades, où nous faisons la connaissance de Yanis 🌸, originaire de Lettonie, qui parle anglais. Heureusement, les jeunes maraudeurs ont pu échanger avec lui et offrir les cadeaux — soupe, fromage — tout en anglais. Bravo à eux 🌸

Ensuite, nous remontons la rue des Hallebardes, où nous rencontrons Christophe 🌸, allongé sous un porche sur un matelas. Nous lui avons proposé une soupe, du fromage et le cadeau préparé par les jeunes de la paroisse.

La discussion avec Christophe 🌸 fut très chaleureuse. Le plus jeune de notre groupe, Ethan, a eu une belle connexion avec lui. Christophe 🌸 lui a expliqué ce qu'il ne fallait pas faire pour en arriver là, et que la vie n'est pas toujours comme on l'imagine. C'était un moment très touchant. Je me souviens lui avoir offert une cigarette. Avant notre départ, il nous a remerciés — Christophe 🌸 était très heureux de cette rencontre.

Voilà, il est temps pour nous de rentrer. Je voulais remercier tout le groupe pour sa bienveillance, et que Dieu protège toutes les bonnes âmes 🌸 de ce monde.

AMEN

